教育目標 やさしぐ かしこく たぐましぐ



佐渡市立畑野小学校 学校だより 令和3年4月28日発行 校長 古塩 正明 10259-66-2019

乗り越える力

校長 古塩 正明

令和3年度のスタートから約1ヶ月。まだまだ全国的にもコロナ禍は続いておりますが、新しい生活様式とガイドラインを守りながら、教育活動を進めております。

1つ学年が上がった2~6年生も、昨年度から続くコロナ禍をものともせず、たくましく学校生活を送っています。新1年生も少しずつ学校生活のリズムに慣れてきたころだと思います。

昨年から続くマスク生活や、三密を避ける生活、手洗いをこまめにする生活は、今では当たり前のようになっています。気を遣いながらの生活は家庭でも学校でも疲れてくるとは思いますが、そんな中でも、きらりと光る子どもたちの姿を見ると、本当にうれしく思います。

登校班で、6年生が1年生の手を引いてやさしくしてやっている姿。

横断歩道で停まってくれた車にていねいにお辞儀をしている姿。

1年生を迎える会で堂々と全校の前で司会進行や挨拶をしている運営委員の姿。

避難訓練で真剣にしっかり避難し、駐在さんの話を聞いている姿。

休み時間になると外に出て元気いっぱいに体を動かしている姿。

等、いつもの光景ながらも、今年は特にうれしく思います。国難と言われているこの時期に、畑っ 子の「たくましさ」が随所に見られることは、大変喜ばしいことです。

「たくましさ」といえば、先日、重い病気を乗り越えてみごと復活を遂げた水泳の池江璃花子選手のことが思い出されます。

「絶対に無理だろう。」と思われていたオリンピック代表にカムバックし、喜びの涙を浮かべ会見をしていた姿は、本当に胸を打たれ感動的なものでした。そこに至るまでの心の葛藤や挫折、絶望は、計り知れないものだったと思います。何回もくじけそうになったり、人知れず悔し涙を流したり、誰かのせいにしてあたったり、怒ったりしたことが絶対あったと思います。しかし、そんなマイナスな感情も池江さんは、自分で自分を励まし、戒めながら自分と戦ってきました。

そこには、並外れた信念と、情熱と、後ろを振り返らない強い精神が、根底にあったのでしょう。 そして自分自身を信じ、努力は絶対に報われるという祈りに近い気持ちがあったのでしょう。そのような姿に私たちは、希望と勇気を与えられました。

今年度の目標に、やればできるという気持ちで、自分に自信をもつ!というめあてがあります。 まさに、自己肯定感の醸成です。まさに、自分の前に立ちはだかる壁や不安を「乗り越える力」の 育成です。

できることを増やし、失敗を怖れず、目標に向かって前向きに進んでいける畑っ子。自分にもできる、と思い続ける畑っ子。果敢にチャレンジしようとする畑っ子、を目指し教育活動を進めていきます。よろしくお願いいたします。ご家庭や地域でもご支援よろしくお願いいたします。

入学式



4月6日。新1年生22名が入学しました。畑っ子の仲間が増えて本当にうれしいです。

入学式では、しっかり返事をして話を聞いていました。 行儀良く堂々と式に臨む姿は大変立派でした。

今年は上級生も一緒に入学をお祝いすることができてよかったです。早く学校生活に慣れて、 心も体もたくましい畑っ子に成長してほしいです。

保護者の皆様、入学式への参加ありがとうございました。

1年生を迎える会





4月19日 (月) 昨年度できなかった「1年生を迎える会」を開催しました。全員マスクをして、触れあうような遊びはできなかったのですが、クイズをしたり、自己紹介したりして、縦割り班の上級生と仲良くなることができました。

運営委員会の初仕事となる児童会行事でしたが、アイディアいっぱいの楽しい会になりました。責任をもって楽しい会にしようと頑張っていた姿はとても頼もしかったです。

不審者対応避難訓練



今年度第1回目の避難訓練を行いました。学校に不審者が入ってきたときの避難の仕方を全校で確認しました。

佐渡市警察署から2名の駐在の方に来ていた だき、不審者に遭ったときの注意点や逃げ方を 教えていただきました。

「いかのおすし」についても再確認し、命を 守る行動の大切さをみんなで共有することがで きました。

お忙しい中、御指導いただきました佐渡市警察署の皆様には深く感謝申し上げます。

春の交通安全週間の街頭指導ありがとうございました。

全国春の交通安全週間の期間中、PTA役員の皆様方から登校時の街頭指導をしていただきました。 ご協力大変ありがとうございました。学校でも、継続して交通安全の指導をしていきますので、ご家庭 でも注意喚起をよろしくお願いいたします。

学習参観ありがとうございました。

4月23日(金)は今年度始めての学習参観日でした。コロナ対応で参観人数を限定したり、廊下からの参観だったり、いろいろとご不便をおかけしました。そんな中でも、大勢の保護者の皆様から来校いただき、子どもたちも励みになったと思います。ありがとうございました。なお、学級懇談やPTA総会は実施せず、書面でのお知らせとさせていただいきましたこと何卒、ご理解ください。何か質問、ご意見等ございましたら、遠慮なく学校までお問い合わせください。